
令和６年度国立大学法人宮城教育大学学長選考・監察会議（第１回）議事要旨 

 

 

日 時：令和６年７月１７日（水）11：25～12：45 

場 所：宮城教育大学中会議室（管理棟３階）※一部の学外委員は WEB参加（Google Meet） 

出席者：(学外委員) 佐藤（芳）、田村、中鉢の各委員 

(学内委員) 木下、佐藤（哲）、平垣内、吉村の各委員 

 (陪席：事務局) 山内経営企画課長、阿部人事係長 

 

議 事: 

議事に先立ち、事務局から、本日は経営協議会から引き続きの開催となるため、議長

選出後も事務局で進行を進める旨説明があり、了承した。 

続いて、資料１－１に基づき、本会議構成員の紹介があった。 

 

 （１）議長の選出について 

事務局から、議長の選出方法等について説明があり、互選の結果、学外委員の佐藤

（芳）委員が議長に選出された。 

    続いて、佐藤（芳）議長から議長就任について挨拶があり、その後、議長代行につい

ては、学内委員の吉村委員を指名する旨の発言があり、承認された。 

 

（２）国立大学法人宮城教育大学学長選考の概要について 

 事務局から、本年度は次期学長の選考がないため、今後の学長選考のあり方の検討

と学長の業務執行状況の確認が本会議の主な任務となることについて説明があり、続

いて、資料２－１及び資料２－２に基づき学長の任期及び学長選考の概要について確

認した。 

 

（３）その他 

１）法人文書開示請求に係る対応について 

     事務局から、資料３に基づき、法人文書開示請求に係る対応について説明があり、 

    審議の結果、対象とする会議、対象とする資料、開示の判断について、原案どおり 

承認した。 

２）その他 

     事務局から追加議題の提案があり、学長選考に係る公表内容の再検討（追加対応）

について意見交換を行った。 

結果、学長選考・監察会議として昨年度の学長選考を振り返り、その選考方法、手

順、判断等が適切であったことを改めて確認し、その旨を説明する文書を作成するこ

ととした。 

続いて、佐藤（哲）委員より、本会議として対応すべき事項についての意見が出さ

れ、今後検討していくこととした。 

     最後に、事務局から次回以降の会議日程等について報告があった。 

以 上 


